

# Prévention des usages de drogues : Parents, "écoutez d'abord" !

A l'occasion de la journée internationale contre l'abus et le trafic de drogues le 26 juin, l'Organisation des Nations Unies (ONU), en collaboration avec la Mission interministérielle de lutte contre les drogues et les conduites addictives (Mildeca), propose la campagne d'information « Ecoutez d'abord ».

L'objectif est d'attirer l'attention des parents sur l'importance d'écouter leurs enfants. L'écoute leur apporte la sécurité affective qui leur est nécessaire pour grandir sereinement et s'épanouir.

Comme il n'est pas toujours facile d'appliquer les conseils ou de savoir quoi faire dans les situations difficiles, l'ONU propose aux parents de suivre des programmes d'éducation parentale validés. Ils leurs donnent des pistes pour une éducation réussie. La campagne de l'ONU invite à se renseigner sur le sujet.

**Pour plus d'informations :**

[Écoutez d'abord : informations pour les parents](#)

[26 juin : la prévention et l'écoute des jeunes à l'honneur](#) (Mildeca)

**Vidéo de la campagne "écoutez d'abord" :**

## Ecoutez d'abord - campagne ONU Parents

---

**Articles en lien :**

[Comment parler des drogues à mes enfants ?](#)

[J'ai découvert que mon enfant se drogue](#)